

# *TSE hondureño sigue postergando el resultado definitivo de elecciones presidenciales*

---



Tegucigalpa, 28 nov (RHC) La incertidumbre y la tensión predominan en el ambiente postelectoral de Honduras, donde dos candidatos presidenciales se proclamaron triunfadores, mientras el Tribunal Supremo Electoral (TSE) pidió esperar por los resultados definitivos.

Fuertemente criticado por la demora en el conteo de los votos, el TSE señaló que el segundo parte oficial de los comicios será presentado el próximo jueves, lo cual ha generado inquietud en diversos sectores de la sociedad, indica Prensa Latina.

No obstante, el titular de la máxima autoridad electoral en el país, David Matamoros, aseguró que no se trata de un plazo exagerado para la entrega de los datos.

En ese sentido recordó que en los comicios generales de 2013 pasaron 21 días para darse a conocer los resultados finales de entonces.

Matamoros sostuvo que se ha procesado una enorme cantidad de actas con datos de más de 18 millones de boletas, aunque reconoció que la transmisión de la información no ha sido ágil.

En tanto, el candidato presidencial de la Alianza de Oposición contra la Dictadura, Salvador Nasralla, pidió al mandatario y aspirante a la reelección, Juan Orlando Hernández, que acepte la derrota en los comicios generales celebrados el pasado domingo.

En una manifestación la víspera en las inmediaciones del TSE, Nasralla llamó a Orlando Hernández a reconocer la tendencia irreversible de los resultados.

Señor presidente por favor declare su derrota, tenga valor de aceptar su derrota, no juegue con el pueblo, expresó el candidato de la Alianza de Oposición, quien al igual que su rival se autoproclamó ganador.

Por otra parte, el gobernante Partido Nacional pidió a su militancia a prepararse para salir a la calle a 'defender el triunfo' del presidente Orlando Hernández, lo cual añade más tensión.

Para el partido oficialista el mandatario obtuvo la reelección con cinco puntos de ventaja, según sus propios estudios realizados a boca de urna.

Sin embargo, lo cierto es que en el único parte oficial entregado hasta la fecha por el TSE, con el 57,19 por ciento de las mesas electorales escrutadas, Nasralla encabeza los resultados con 855 mil 847 votos, lo que significa el 45,17 por ciento.

El candidato del Partido Liberal, Luis Zelaya, admitió que Nasralla había ganado las elecciones

De momento lo sui géneris del proceso y la polémica en la que ha estado envuelto mantiene en ascua a los hondureños, al tiempo que se tejen todo tipo de pronósticos y especulaciones sobre lo que sucederá el jueves.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/148637-tse-hondureno-sigue-postergando-el-resultado-definitivo-de-elecciones-presidenciales>



**Radio Habana Cuba**